

**ASOCIACION DE AUTONOMOS
Y EMPRESARIOS DE CARRIZO**
24270 - Carrizo de la Ribera
G-24557746



CONFEDERACION HIDROGRAFICA
DEL DUERO
ENTRADA 001 Nº. 201500016953
02/07/2015 10:31:19

Carlos López como presidente de la asociación de Autónomos y Empresarios de Carrizo, con domicilio a efecto de notificaciones en C/ Quintanilla nº 43, 24270 de Carrizo de la Ribera:

EXPONE:

ALEGACIONES AL PLAN HIDROLÓGICO NACIONAL EN LO QUE ATAÑE A LA VERTIENTE DEL DUERO SOBRE EL SISTEMA DE REGULACIÓN ADICIONAL DEL RÍO ÓRBIGO, PRESAS DEL LOS MORALES Y PRESA DE LA RIAL.(LEON)

1º.- NO se ha informado a todos los vecinos de nuestro municipio y comarca de las consecuencias de dichas obras.

2º.- No se ha realizado ningún informe sobre los inconvenientes de dicha obra, para los productores de Lúpulo, así como para el resto de sectores industriales y de comercio.

3º.-NO se ha informado sobre las diferentes sintomatologías como puede ser; aumento del nivel freático, nieblas, precipitaciones, enfermedades a personas y cultivos, cambio del micro-clima de la comarca etc.

4º.- NO entendemos por que la presidencia de la CHD de por que se le llaman balsas, cuando en el caso de la ubicada en Carrizo albergaría 4 hectómetros más que el PANTANO de Villameca, y qué esconden estas suspicacias.

5º.-. El punto anterior implica una disminución de posibles alegaciones por parte de la ciudadanía así como de otras instituciones, asociaciones, etc. Por que la administración ha usado el termino de balsas, lo que implica una rebaja la problemática semántica, y la percepción es menos acusada.

6º.- Existen asentamientos pre-históricos del paleolítico inferior situados en las terrazas a ambos lados del valle de la rial, donde se encuentra una gran industria lítica, donde se encuentran todo tipo de piezas como, bifaces, raederos, hendedores etc

7º.- Existencia de tumbas colectivas megalíticas de Villanueva de Carrizo donde se encuentra unos de los tesoros arqueológicos mas grandes del país y donde se encuentra por ejemplo utillaje lítico laminar.

8º.- Esta asociación ha encontrado el nexo de unión con el camino de santiago, donde pretendemos desarrollar todo el potencial del mismo.

9.- Esta asociación ha descubierto antiguos pueblos de incalculable valor histórico-arqueológico que quedarían anegados.

Por lo anteriormente expuesto solicitamos sea desestimado la construcción de las presas de la Rial y presa de los Morales, o lo que es lo mismo: Sistema de regulación adicional(lateral) del río Órbigo.